VOLLEY-BALL ÉLITE MASCULINE

Regehr du Canada à Beauvais via le Damenark

Central canadien du Beauvais OUC, Joel Regehr a débuté sa carrière pro dans une minuscule bourgade du Danemark... où il a rencontré sa fiancée française.

RAPHAEL NAPPEY

vec sa grande taille, Joel Regehr (2,01m) ne passait sans doute pas inaperçu sur ses patins quand, comme quasiment tout Canadien, il pratiquait le hockey sur glace. Mais après dix ans à manier crosse et palet dans sa région natale de Colombie Britannique, il a définitivement choisi le volleyball et le poste de central. D'abord dans le championnat universitaire canadien, puis pendant un an dans le championnat de première division du Danemark, à Nordenskov, une petite ville « très tranquille de 700 habitants », et depuis cette saison au Beauvais OUC.

Le Danemark, il l'a quitté pour deux raisons. « Je voulais progresser dans ma carrière de volleyeur en découvrant le championnat français. L'élite est supérieure au niveau danois. Et ma petite amie est Française. Cela me permet d'être plus près d'elle », sourit-il.

« LES SUPPORTERS SONT BRUYANTS ET SYMPAS »

Une «girlfriend» rencontrée làbas, au Danemark où elle était « volontaire dans une école » et qui lui a permis de découvrir la France l'an dernier pendant la période de Noël. «J'avais surtout visité Grenoble, Annecy, Poitiers, résume celui dont l'emploi du temps est quasiment consacré à 100 % au volley. Je suis très content d'être dans cette équipe et les supporters sont bruyants et sympas! On s'entraîne deux fois par jour, j'ai le sentiment de progresser dans mon jeu en y travaillant tous les jours. Le reste du temps est consacré au repos, la lec-



Originaire de Vancouver, Joel Regehr vit sa première saison en France. (Photo FRED HASLIN)

ture et les balades dans la nature. » Samedi, malgré ces entraînements dignes d'une équipe pro, le BOUC est tombé de haut, cédant 3-0 face à Bellaing dans un des plus mauvais matches de sa saison. Une défaite au goût amer pour le Canadien de 26 ans comme pour ses équipiers avant le choc de ce weekend à Reims. « On a fait des erreurs

et pas très bien servi, estime-t-il. Cela nous a empêchés de mettre la pression sur l'adversaire. Cette défaite doit nous servir pour la suite de la saison régulière. On sait sur quoi s'améliorer avant d'aller à Reims! On a encore quelques matches de saison régulière à gagner en retrouvant notre niveau des semaines pré-

MONTEE IMPOSSIBLE POUR LE BOUC

Si les Beauvaisiens visent, et semblent en mesure de décrocher, une place dans le Top 3 qui leur assurerait de jouer les play-offs, ce sera sans véritable enjeu pour eux. Car mis à part s'assurer du maintien automatiquement en évitant la poule de play-downs, les play-offs ne lui permettront pas de monter en Ligue B. Une situation due au fait qu'ils ne sont pas éligibles selon la Fédération et la commission du contrôle de gestion puisque le club affiche une dette pas encore complètement résorbée et reste sous le coup d'un contrôle URSSAF datant de ses dernières années en Ligue A.

FOOTBALL COUPE DE L'OISE

Fulvio Luzi et Eddy Caullery à la manœuvre

Le tirage des matches du prochain tour des coupes départementales (Oise, Objois, Chivot, Patoux) sera effectué ce soir par le président du FC Chambly, Fulvio Luzi, et le gardien historique de la grande AS Beauvais-Oise de la fin des années 80 Eddy Caullery Le tableau des

de l'Oise qui limite au R1 le niveau des équipes en lice. Ainsi, Chambly (National) et Chantilly (N3) sont en lice avec leur réserve. »

Cette limite est une première dans la longue histoire de la Coupe de l'Oise dont la dernière finale, Covid oblige remonte au 8 iuin 2019 où à

« Mais on la ressort pour faire le tirage, car c'est une œuvre d'art. » Un très lourd trophée resté emblématique et qui fait sens, tout comme l'idée de jouer la finale à Chambly. Pierre Bienvenu acquiesce: «Ce sont les tenants et on aimerait effectivement pouvoir faire la finale dans

AUTOMOBILE

Un multiple monde coi



L'Amiénoise Lilou Wadoux (à droite) va t cet été en LMP2, et Sébastien Ogier, hu

L'annonce a fait beaucoup d dans le milieu du sport au tuple champion du monde c lyes, et toujours engagé cette sur un programme restreir Toyota, Sébastien Ogier va se en parallèle dans le mondia durance, avec notamment heures du Mans, en juin pre comme point d'orgue. Et le (çais fera équipe avec l'Ami Lilou Wadoux, tout juste dans le team Richard Mil aligne un proto Oreca dans l gorie LMP2. De plus, le tro membre de l'équipe ne sera ni moins que Charles Miles queur du Mans cet été en LM « Ce sera vraiment un mélans périences différentes, savo jeune Amiénoise de 20 ans, 1 à travers les formules de proi il y a à peine cinq ans. Moi, je 1 qu'apprendre à leur contact! fera sans pression car nous équipiers et non rivaux. »

Si elle connaissait depuis jai nom de ses illustres équipier le secret a été gardé jusqu'à



ESCRIME

Gally (Bear

Restant sur des résul nationales, Aymerick manche de Coupe di a réalisé un parcours 15-10 face à l'expérii un duel 100 % frança Vanryssel a décroché et Hélène Ngom se c

Une nouve pour Sabri

Fin février 2021, à B